

Die Hardstyler Story

Von _SquareEnix_

Prolog: Das grauen in Zerbst

Die Finsternis hängt wieder über Zerbst und es lautet wieder das grauen durch die Straßen.

Die Menschheit muss sich wieder warm anziehen, nicht nur weil der Winter naht, sondern weil der Tod wieder durch die zerfallende Stadt seine Wege geht.

Man erkennt ihn kaum, aber beim genau hinsehen, sieht man sein Skelett Gesicht.

Mit seinen großen Augen durchblickt er jede Seele.

Sein Erscheinung erinnert einem jungen stylischen Mann.

Seine Körperstatur war beängstigend und dies wurde noch von einer schwarzen Jacke verziert, aber das schlimmer kommt noch.

Immer wenn er in Zerbst unterwegs war, trug er was bei sich, es war eine „Kaufland Tüte!“

In dieser Tüte waren die Seelen der Menschheit, die er nur durch eine kurze Berührung auf den Rücken, oder auch woanders, entziehen konnte!

Dieses unheil in Zerbst kennt nicht jeder, weil niemand es bisher überlebte.

Sein Name war „Hardstyle Dead!“

Aber er war nicht allein...

Er hatte gerade zurzeit eine Auszubildende, ein verrückte Frau, die die Gabe hatte mit ihrer Musik, die sie hörte, Menschen in den Wahnsinn zu treiben.

Selbst die Bewegungen, die sie machte, ließ die Menschen als Marionette mit tanzen, bis zum Tod.

Und ihr verrücktes Gerede ließ die Leute in den Abgrund treiben, so dass der Hardstyle Dead leichtes Spiel mit ihnen hatte.

Sie hat den Namen „Hardstyle Lili“ bekommen.

Wenn die beiden in Zerbst unterwegs sind, sind sie nicht mehr aufzuhalten.